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Anfrage 

Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Neubau Handballhalle 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat in seiner Sitzung vom 31.Mai 2017 die Rahmenbedingungen für den 
Neubau einer Schul-, Vereins- und Wettkampfhalle, welche den perspektivischen 
Anforderungen der 1. Handballbundesliga entspricht, festgelegt. Dabei wurde auch die 
Gesamtfinanzierung zur Kenntnis genommen.  

 
II. Fragestellung 
 
1. Welchen aktuellen Stand zum Neubau liegt der Stadtverwaltung vor? 

2. Wurde inzwischen die europaweite Ausschreibung der erforderlichen Planungsleistungen 
vorgenommen? 

3. Welche Fördermittelgeber konnten für dieses Projekt gewonnen werden?  

 
 
 
Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
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